



## LICHTENAU e.V. und Orthopädische Klinik zählen zu den begehrtesten Arbeitgebern Deutschlands

F.A.Z.-Studie: Diakonischer Verbund und Tochterunternehmen jeweils doppelt zertifiziert

**Hessisch Lichtenau, 13. Oktober 2022.** Gleich vier Auszeichnungen des Recherche-Instituts der Frankfurter Allgemeinen Zeitung gehen jetzt an den diakonischen Unternehmensverbund LICHTENAU e.V. und sein Tochterunternehmen, die Orthopädische Klinik Hessisch Lichtenau. Beide wurden jeweils doppelt zertifiziert: Sie zählen zu Deutschlands begehrtesten Arbeitgebern 2022 einerseits und zu den Ausbildungschampions 2022 andererseits. Während LICHTENAU e.V. diese beiden Zertifikate in der Kategorie „Sozial- und Gesundheitsunternehmen“ erhalten hat, wurde die Orthopädische Klinik in der Kategorie „Gemeinnützige Krankenhäuser“ ausgezeichnet. Beide Unternehmen erhalten die Zertifikate nun bereits zum zweiten Mal.

Nicht nur über die Auszeichnungen können sich die beiden Unternehmen freuen, sondern auch über Spitzenplätze im deutschlandweiten Vergleich innerhalb der F.A.Z.-Studie: LICHTENAU e.V. belegt sowohl als Arbeitgeber als auch als Ausbildungsbetrieb unter den Sozial- und Gesundheitsunternehmen jeweils den zweiten Platz im Ranking mit 95,2 und 96,2 von 100 Punkten. Mit 91,6 Punkten ist die Orthopädische Klinik beim Arbeitgeberranking der gemeinnützigen Krankenhäuser deutschlandweit unter den Top 5. 90,7 Punkte erreichte die Klinik in der Kategorie Ausbildungschampions und landet damit deutschlandweit in den Top 10. Die Mindestpunktzahl, die die Unternehmen erreichen mussten, lag bei 60 Punkten.

„Wir sind sehr stolz auf diese wiederholten Auszeichnungen, die vor allem Bewerberinnen und Bewerbern auf dem Arbeitsmarkt eine wertvolle Orientierung bieten. Uns als Arbeitgeber spornt das Gütesiegel noch einmal mehr an, unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ebenso wie unseren Auszubildenden ein gutes Arbeitsumfeld zu bieten und für Weiterempfehlungen werben zu können“, sagen Matthias Adler, Kaufmännischer Vorstand bei LICHTENAU e.V. und Geschäftsführer der Orthopädischen Klinik, und Pfarrer Dieter Christian Peuckert, Theologischer Vorstand von Lichtenau e.V. Gemeinsam im erweiterten Vorstand mit Sebastian Dretzke als Klinikmanager, Heike Schmidt als Pflegedirektorin sowie Anja Maaßen als Pädagogische Direktorin haben sie die vier Qualitätssiegel nun entgegengenommen.

### Es genügt nicht ein Themenfeld allein

Für eine gute Bewertung reichte es bei den Studien allerdings nicht aus, in nur einem Themenfeld allein zu glänzen: Für die begehrtesten Arbeitgeber wurde unter anderem die Arbeitgeberperformance (50 Prozent Anteil in der Bewertung), Management-Performance, Nachhaltigkeit, Familienfreundlichkeit, Produkt- und Service-Performance sowie wirtschaftliche Performance gemessen. Darüber hinaus floss das Social Listening mit in die Bewertung, also das Monitoring von Erwähnungen der Unternehmen auf verschiedensten Plattformen.

Den am stärksten gewichteten Teil der beiden Studien haben aber die Fragebögen ausgemacht: Für die begehrtesten Arbeitgeber 2022 wurden Fragen zu den Themen Arbeitsplatzsicherheit, Arbeitszeiten, Gehaltsstruktur, Entwicklungs- und Weiterbildungsmöglichkeiten, Kommunikation, Familienfreundlichkeit und Zusatzleistungen beantwortet und bewertet. Bei der Studie zu den Ausbildungschampions 2022 standen im Fragebogen die Bereiche Qualifikation, Weiterbildung, Ausbildungserfolg, Übernahme und Vergütung im Fokus.

